
СРЕДНЕЕ
ОБРАЗОВАНИЕ 

КАЖДОМУ
«Перед молодежью как никогда остро стоит 

задача постоянно пополнять и углублять свои 
знания, овладевать последними достижениями 
науки и техники. И это относится не только к 
нынешним и будущим инженерам, техникам и 
другим специалистам, но и к рабочему классу, к 
труженикам села», — говорил в своей речи на 
XVII съезде ВЛКСМ Генеральный секретарь ЦК 
КПСС Л. И. Брежнев.

В стране продолжается Всесоюзный смотр 
«Каждому молодому труженику — среднее об
разование». Сейчас этот смотр вступил в стадию 
завершения: в девятой пятилетке должен осуще
ствиться полный переход ко всеобщему среднему 
образованию молодежи. В решении этой задачи 
важную роль призваны сыграть школы рабочей 
молодежи и |чебно-консультационные пункты, 
основное назначение которых — дать возмож
ность получить среднее образование без отрыва 
от производства каждому молодому труженику.

Учебно-консультационные пункты района и 
школа рабочей молодежи № 1 села Кочубеевс
кого, имеющие кадры высококвалифицированных 
преподавателей всех дисциплин, изучаемых в 
средней школы, с каждым годом собирает в сво
их стенах все больше молодых людей, стремя
щихся к среднему образованию. Растет и их чи
сло: в нынешнем году, например, открыты уче
бно-консультационные пункты в селах Заветном 
и Балахоновском. Опытнейшие преподаватели, 
отличные кабинеты и классы, все необходимое 
оборудование к услугам работающей молодежи 
района.

И все же процент молодых людей, охвачен
ным средним всеобучем, в районе еще недоста
точно высок. Лучше, чем где бы то ни было, 
обстоят дела в Казыиинском, Барсуковском, 
Заветненском учебно-консультационных пунктах. 
Подавляющее большинство ребят, не имеющих 
среднего образования, получают его на заняти
ях, ходят на них регулярно, учатся активно и 
целеустремленно.

Этого, к сожалению не скажешь о Кочубеев
ском сельском Совете. Наибольшее количество 
ребят, не имеющих не только среднего, но и во
сьмилетнего образования, живут и работают 
именно здесь. Если большинство молодых рабо
чих передвижного дорожного участка № 1499 
ремонтно-строительного участка стали слушате
лями школы рабочей молодежи, то из 83 рабо
чих завода «Автоспецоборудование» лишь 21 
подал заявления в школу. Из 60 колхозников 
колхоза имени Октябрьской революции всего пя
теро изъявили желание получить среднее образо
вание. Среди 18 работников автотранспортного 
предприятия не оказалось вообще ни одного 
человека, стремящегося к завершению образова
ния. Крайне низка здесь и посещаемость занятий.

Все это говорит о недостаточном внимании к 
делу государственной важности руководителей, 
партийных и комсомольских организаций пред
приятий и хозяйств. Особенно велика вина ряда 
комсомольских организаций. Далеко не во всех 
из них созданы штабы смотра «Каждому молодо
му труженику — среднее образование», отсут
ствуют планы работы с молодежью, не имеющей 
среднего образования. Больше заботы об учебе 
молодых колхозников и рабочих хотелось бы ви
деть со стороны районного комитета ВЛКСМ.

Низкий процент охвата работающей молодежи 
учебой не может не беспокоить. Руководству, 
партийным, комсомольским организациям сле
дует приложить все силы к привлечению к учебе 
каждого молодого труженика. Было бы не лиш
ним на наиболее крупных предприятиях открыть 
классы школы рабочей молодежи, организовать 
курсы мастеров, на которых повышалась бы и 
квалификация, и общеобразовательный уровень 
рабочих.

Вечерняя школа — важное звено в решении 
задачи перехода ко всеобщему среднему обра
зованию должна пользоваться самой широкой 
поддержкой и помощью со стороны руководите
лей предприятий и хозяйств, партбюро и коми
тетов ВЛКСМ. Им необходимо поддерживать 
тесную связь со школой, привлечь к учебе каж
дого молодого труженика, проводить рейды по 
проверке посещаемости и уровня знаний, при
обретаемых на занятиях. Только при самом при
стань нохм внимании к учебе молодежи может 
быть решена одна из главных задач девятой пя
тилетки.

XXV СЪЕЗДУ КПСС- 
25 УДАРНЫХ ДЕКАД

Этот ясный и теплый осенний 
день 19 сентября 1975 года начался 
как обычно. Василий Григорьевич 
Копов и Григорий Алексеевич По
минов въезжая в загон, твердо реши
ли выяснить, кто является лидером 
в социалистическом соревновании на 
севе озимых культур. Последним из 
загона выехал агрегат В. Г. Попова.

Когда сгустились сумерки. из-за 
горизонта выкатилась косая луна, 
Василий Григорьевич подошел к 
учетчице и спросил:

— Ну, подсчитали?
— Да, , Вася, 67 гектаров, две 

нормы. Поздравляем с победой! У 
Григория Поминова — 57 гектаров, 
на 10 меньше.

Рекордной выработки во втором 
отделении мясосовхоза «Закубанс- 
кий» добиваются не часто, к ним не 
привыкли. Поэтому трудовая победа

взволновала людей, прибавила уве
ренности в своих силах, еще больше 
сблизила их с землей, пыль которой 
они ежедневно смывают со своих лиц 
и рук. Да, этот день был необычным. 
Тремя агрегатами: двумя трехсея
лочными и одним односеялочным бы
ло посеяно 147 гектаров. Начальни
ки агрегатов трактористы В. С. По
пов, Г. А. Поминов, Б. А. Малов, по
севщики Р. С. Попова, А. Г. Дроздо
ва, А. А. Мартыненко, Т. И. Косова, 
А. Кузьминова, Н. Н. Мезенцева и 
Н. Быков полны решимости продол
жать битву за хлеб, чтобы заложить 
прочную основу под урожай первого 
года десятой пятилетки.

М. ВОРОНКОВ,
агроном второго отделения 

мясосовхоза ‘«Закубанский».

«Ни минуты простоя посевных агрегатов» — под таким девизом 
трудятсд в эти дни мастер-наладчик Петр Дмитриевич Нагорнов и газо- 
электросварщик Валентин Владимирович Богословский из совхоза «Роди
на».

Вместе с сеятелями весь день от зари до зари находятся в поле ре
монтники. Малейшая поломка устраняется тут же, немедленно. Они, как 
все механизаторы хозяйства, находятся на переднем крае борьбы за уро
жай-76.

НА СНИМКЕ: В. В. Богословский (слева) и П. Да Нагорнов.
Фото П. Брязгуна.

вич намолотил 1430 
центнеров маслосемян.

*
От работы комбай

нера зависит и выпол
нение заданий водите
лями грузовиков. 
«ГАЗ-53» Николая 
Григорьевича Малец- 
кого не знает-'простоев. 
2574 центнера масло
семян перевез он от 
комбайна на ток.

А. МЯЛЕНКО, 
оператор-статистик 
колхоза «Красная зве
зда».

ПАМЯТЬ 
О НЕМ

СВЯЩЕННА
Удивительно праздаич*  

ным и торжественным 
было утро воскресного 
дня 21 сентября. Сюда 
на цетральную площади 
для проведения пионера 
ской линейки, посвящен-*  
ной 82 годовщине со' 
дня рождения легендар
ного героя гражданской 
войны И, А. Кочубея со*  
бралось юное поколение^

—Товарищ председа-: 
толь районного Совета 
пионерских организаций. 
Пионерские дружины к 
проведению слета готовы. 

Рапорт сдан,—про*  
звучали над площадью 
торжественные слова се
кретаря комсомольской 
организации Кочубеевс-: 
кой средней школы, пре
дседателя районного пио
нерского штаба Наташи 
Пивень.

Чеканя шаг, направ
ляется к священным мес- 
там —  ’ памятнику И. А. 
Кочубея и Вечному огню 
строй почетного караула. 
Секретарь райкома 
ВЛКСМ В. И. Беляева 
рассказывает о работе 
пионерских дружин рай
она, принявших активное 
участие в проведении мар
ша «Всегда готов». С глу
боким волнением делятся 
с ребятами своими бое
выми воспоминаниями 
участник трех войн Ан
дрей Петрович Григорьев, 
ветеран гражданской вой
ны Мирон Филиппович 
Челомбитко.

Слово, от имени юного 
поколения, предоставляет
ся внуку бойца бригады 
Ивана Антоновича Кочу
бея Саше Гнедаш.

После возложения жи? 
вых; цвет°в к памятнику 
И. А. Кочубею юные пио
неры встретились с дова- 
терцем, автором книги 
«Под гвардейским знаме
нем» М. Ф. Мироненко, 
посмотрели концерт ху

дожественной самодеяте
льности районного Двор
ца культуры.

В 13 часов у памятни
ка И. А. Кочубею состоя
лась героическая комсо
мольская поверка, посвя
щенная героям и участ
никам гражданской ’ и 
Отечественной войн. Ее 
провел гвардии майор за
паса кавалер двух орде
нов Красной Звезды, оо- 
дена Отечественной .войны 
и ордена Александра Нев
ского Василий Дмитрие
вич Васильев.

Нынешнее поколе
ние с достоинством хра
нит в своей памяти имена 
тех. кто боролся и утвер
ждал на нашей земле 
счастье родного народа, 
Подвиг легендарного ком- 
грнга навечно сохранится 
в наших сердцах Его 
именем были названы се
ла и улицы, ШКОЛЫ и 
пионерские доужины, — 
сказал В. Д. Васильев.

Звучат слова клятвы. 
В торжественной обста
новке ребятам вручаются 
комсомольские билеты. 
Участники героической 
поверки кладут к подно
жию памятника букеты 
живых цветок

Лидеры 
соревнования

Близится к заверше
нию уборка подсолне
чника в колхозе «Кра
сная звезда». Шесте
рым комбайнерам, ра
ботающим на « СК-4», 
осталось скосить око
ло 60 гектаров. Сорев
нуясь за достойную 
встречу XXV съезда 
нашей партий, лучших 
результатов по намоло
ту добился механиза
тор Петр Иосифович 
Нарбут. Со 102 гекта
ров, убранных с нача
ла уборки подсолнеч-. 
ника, Петр Иосифо

Краснодарский край. В колхозе имени Кирова Каневского 
района на животноводческих фермах содержится 6000 голов 
крупного рогатого скота, из них в дойном стаде 2000, почти 
17500 свиней, около 150 тысяч птицы.

Животноводство приносит более четырех миллионов рублей 
дохода, почти половину общего дохода хозяйства. Такая рента
бельность достигнута в результате высокого уровня механиза
ции, всей организации труда и содержания животных на науч
ной основе.

В этом году вступила в строй первая очередь крупного мо
лочного комплекса, рассчитанного на содержание 900 коров.

На снимке: общий вид нового молочного комплекса.

Фото Е. ШУЛЕПОВА (Фотохроника ТАСС).



Навстречу XXV съезду КПСС
и ЕДАВ НО у нас состоялось от- 
1 * чет но-выборное партийное соб

рание. На нем коммунисты совхоза 
серьезное внимание уделили развитию 
сельскохозяйственного производства. 
И это закономерно. Отрасли хозяйст
ва, его экономика являются тем важ
ным участком, где проверяется бое
способность партийной организации, 
всех коммунистов. За последние годы 
у нас немало сделано по специализа
ции и концентрации в земледелии.

Нынче четко обозначились три та
ких направления: овощеводство, раз
мещенное на 620 гектарах, производ
ство зерна—на 1500 и кормов—на 
1600 гектарах. Кроме того, на 170 
гектарах выращивается подсолнечник 
и 270 гектров занимает сад. Опреде
ленную долю в производстве сельхоз
продуктов занимает животноводство.

Завершается девятая пятилетка, 
и поэтому естественным кажется 
стремление подвести некоторые ито
ги. За счет перевыполнения плановой 
урожайности в прошлые годы были 
получены более высокие валовые 
сборы. И наше хозяйство еще в 1974 
а'олу выполнило народнохозяйственный 
план пяти лет по производству и про
даже зерна государству. Подсолнечни
ка За пятилетку продано больше пла
на почти в два раза.

Овощеводство — наша основная 
Отрасль. За пять лет мы должны ре
ализовать овощей 36890 тонн. Чтобы 
справиться с этим заданием, 
нам осталось от-

править в торгующие и заготовитель
ные организации х всего 3293 тонны 
овощей. Возможность такая есть. 
В эти дни идет массовый сбор ово
щей и прилагаются усилия 'к тому, 
чтобы убрать их сполна. Есть сдвиги 
в лучшую сторону и в животновод
стве.

Одним из условий, обеспечиваю
щих положительный результат в на
шей работе, мы считаем проверку ис
полнения, систематический контроль 
за тем, как претворяются в жизнь 
решения, принимаемые парторганиза
цией совхоза. Для подготовки вопро

ОТ РЕШЕНИЯ К ДЕЛУ
сов на партийные собрания и заседа
ния парткомов привлекались члены 
парткома, специалисты сельского 
хозяйства и актив. Участие актива 
в подготовке вопросов помогало при
нимать конкретные, деловые решения. 

Улучшилась информация комму
нистов о выполнении принимаемых 
решений. ‘Секретари цеховых парт
организаций взяли за правило инфор
мировать коммунистов о работе бюро 
за период между собраниями ио вы
полнении постановлений предыду
щих собраний. Хорошо эта работа 
поставлена в партийной организции 
овощеводческих бригад, где секрета

рем парбюро С. Г. Садов, в цехе ме
ханизации и цехе животноводства. 
Способствует выполнению принима
емых решений активность коммунис
тов, их авангардная роль на произ
водстве. Большинство из них добро
совестно относятся к своим обязан
ностям, являют пример в труде,- в об
щественной жизни, пользуются за
служенным авторитетом. С чувством 
высокой ответственности и партий
ного долга работают И. И. Шепелев, 
Н. К. Гах. В. Н. Цу куров. Е. И. Ка- 
трыч. А. Е. Петренко, И. II. Жук 
и многие другие.

Но следует признать, что не всег
да принятое решение выполняется в 
намеченные сроки и в том объеме, 
каком определено. Подчас и те, на 
кого возложено поручение, с прохлад
цей относятся к его выполнению. А 
это отрицательно сказывается на 
наших производственных и экономи
ческих. показателях. В том же ово
щеводстве по бригадам наблюдается 
пестрота и в урожайности, и в вало
вых сборах овощей. Например, бри
гада Героя Социалистического Труда 
И. И. Шепелева пятилетку по произ
водству и реализации овощей выпол
нила 20 сентября прошлого года. В 

счет будущей пятилетки сдано 1793 
тонны и реализация овощей продол-, 
жается. В то же время намечается 
невыполнение планов по первой и че
твертой бригадам. Серьезное внима
ние надо уделить механизации, зак
рытому грунту, пленочным теплицам 
и каркасным укрытиям, чтобы полу
чать больше ранних овощей, укреп
лять экономику.

Большие претензии У нас к агро
номической службе. Пока технология, 
производства зерновых оставляет 
желать, многого лучшей), требует 
пристального внимания культура зем
леделия. не всегда рационально испо
льзуется полив, плохо внедряется 
опыт бригады И. И. Шепелева. Мно
го недостатков в животноводстве. 
Себестоимость одного центнера моло
ка. привесов скота «виней выше пла
новой. Нет найравлейнбетй в племен
ной работе.

• Эти и другие недоработки, кото
рые были вскрыты на отчетно-выбор
ном собрании, могут и должны быть 
решены. партийный комитет сов
местно с дирекцией совхоза прини
мают меры к тому, чтобы их решить, 

Можно с уверенностью сказать, 
что повышенные обязательства, при-' 
нятьде тружениками хозяйства в 
честь XXV' съезда КПСС, будут ус
пешно выполнены.

В. КОТЛОВ, 
секретарь парткома совхоза «Меж- 
дуреченский».

Идут отчеты и выборы

ХРОНИКА
Недавно состоялось 

отчетно-выборное соб
рание в партийной 
организации Кочубеев
ской МПМК. Доклад
чик секретарь партор
ганизации Г, Нв 
Будко основное (вни
мание присутствующих 
сосредоточил на хозяй
ственной, организатор
ской и идеологичес
кой работе партбюро 
за отчетный период.

лей, мало внимания 
уделялось их отдыху.

Наряду с положите
льными примерами, 
были отмечены недос
татки. Это такие, как 
слабая воспитательная 
работа в коллективах 
строительных участков, 
где зачастую не прово
дились рабочие собра
ния, нерегулярно
пускались «молнии» 
«боевые 
л е тени 
ческом 
Не все 
в
комической 
боты и 
ческой учебы строите-

вы- 
и 

листки», бюл- 
о социалисти- 
соревновании. 
благополучно 

постановке ■ эко- 
ра- 

экономи-

Вот почему выступи
вшие на собрании за
ведующая отделом кадров 
Р. ’ И. Константинова, 
рабочая Казьминского 
строительного участка 
А. Ф, Левченко, глав
ный механик автогара
жа В. А. Конторин, 
главный бухгалтер В. В 
Молибога и другие ос
тро ставили вопросы 
о повышении ответст
венности коммунистов 
за порученный участок 
работы, выполнении 
партийного поручения, 
усилении идейно-воспи
тательной работы сре
ди строителей. Этому 
должно способствовать 
и принятое постановле
ние.

Участники собрания 
избрали новый состав 
партбюро во главе с 
Н. В. Диденко. Избра
ны делегаты на VIII 
районную партийную 
конференцию.

В. МИХАИЛОВ.

Ленинград, В завершающем году 
девятой пятилетки коллектив произ
водственного объединения «Киров-, 

ский завод» досрочно начал серийный 
выпуск мощных стальных богатырей 
— 300-сильных тракторов «К-701». 
Более чем на 60 тысяч человеко-дней 
опередили график с начала года пе
редовики производства, работающие 
под девизом «Пятидневное задание— 
за четыре дня!»

На снимке: отгрузка тракторов 
«Кировец» К-701.

Фото С. СМОЛЬСКОГО, 
(Фотохроника ТАСС)

НАША ГОРДОСТЬ
Один миллион 974 тысячи различ

ных КОСТЮМОВ изготовили 
года девятой пятилетки 
БАМа, геологам Сибири 
Кочубеевской швейной фабрики, 
в каждом из них труд 
закройного цеха, работу 
возглавляют мастера 
колаевна Барабашова 
тровна Зайцева.

Досрочно завершив 
пятилетки, 
шире развернули со- 
соревнование. На 
вахте отлично тру-

за 4,5 
строителям 

работники 
И 

коллектива 
которого 

Екатерина Ни- 
и Клавдия Не-

ную программу 
ницы цеха еще 
циалистическое 
предсъездовской

производствен- 
тру же-

дится ударник коммунистического 
труда, лучшая обмеловщица Таисия 
Ивановна Маринина. Недавно за от
личные показатели в работе ей было 
присвоено почетное звание «Ударник 
девятой пятилетки». Не отстают от 
нее настильщицы Мария Михайловна 
Ворончихина и Екатерина Яковлевна 
Дудулатова, резчик Михаил Ивано
вич Редькин и съемщица пастила 
коммунист Валентина Васильевна 
Колесникова, которые завершили ли
чные пятилетки еще в апреле 1975 
года и сегодня трудятся в счет деся
той пятилетки.

НОВЫЕ КНИГИ
Слушателям 
политшкол

На предсъездовской вахте—железнодорожники

ЗА ПОЧЕТНОЕ 
ЗВАНИЕ

Немногочисленен кол
лектив нашей станции. 
Его главная задача — 
обеспечить безопас
ность движеия поездов. 
И выполняется она им 
успешно. Ваять к при
меру хотя бы тот 
факт, что за годы де
вятой пятилетки не 
было допущено не еди
ного брака в поездной 
и маневро,вой работе, 
не имелось ни одного

нарушения по технике 
личной безопасности. 
Все это стало возмож
ным благодаря настой
чивому и кропотливо
му труду всего коллек
тива.

Много хороших лю- 
работает на стан-дей 

ции, 
С 

мы 
рую 
рный по станции' ком
мунист Василий Кузь
мич Щелкунов. В ее 
составе сигналист Ли
дия Егоровна Коро то- 
ва, составитель поездов 
Владимир Иванович

гордостью говорим 
о смене, кото- 

возглавляет дежу-

Фоменко, его помощ
ник Василий Афана- 
с ьевич Крам а ре нко, 
приеме-сдатчик груза 
Елена Григорьевна
Шевцова и многие дру
гие. За высокие пока
затели в труде эта 
смена неоднократно 
добивалась звания по
бедителя . социалисти
ческого соревнования. 
Весомый вклад был 
внесен ею в успешное 
выполнение заданий 
по государственным 
перевозкам.

Так. например. 8-ме- 
сячный план погрузки 
железнодорожных спе

ВЫПОЛНИМ ДОСРОЧНО
Много дел на счету комплексной бригады Вик

тора Павловича Кокленкова из третьего монтаж
но-строительного участка ПМК-1. Самые ответствен
ные участки работы поручаются ей. Десятки сов
ременных животноводческих комплексов оборудо
вала она различными приборами и механизмами.

Опытному газоэлектросварщику, кавалеру орде
на Трудовой Славы третьей степени Анатолию

В. ЛУГАНСКАЯ, 
секретарь партбюро Кочубеевской 
швейной фабрики.

тавов выполнен 
103,4 процента, 
этот срок показатель 
статической нагруз
ки каждого’ вагона был 
увеличен на 0,2 тонны.

Встав на предсъез
довскую вахту, желез
нодорожники обяза
лись выполнить годо
вой план погрузки дос
рочно, к 10 декабря, 
и отличной 
заслужить 
звание 
комму’нисТйч е с'к о го 
труда».

А. МИНАЕВ, 
начальник станции Бо
гословская.

на 
За

работой 
почетное 

« Коллектив

ПРИЗНАНИЕ

Николаевичу Кокону все эти работы по плечу. Де- \ 
ейтый год трудится он на участке, значительно пе- \ 
ревыполняя дневные задания. \

Встав на трудовую вахту в честь XXV съезда \ 
КПСС, мы обязались досрочно выполнить произвол- } 
ственную программу завершающего года девятой { 
пятилетки и закончить весь объем монтажных ра- 
бот к 25 декабря этого года. <

Л. ТКАЧЕНКО, < 
начальник третьего участка ПМК-1 треста «Край- ' 
колхозстрой».

Два года тому на
зад пришел работать 
на комбинат производ
ственных предприятий 
Володя Борзенко. Тру- 
дол юбив ый, нс полните - 
льный, он сразу же 
завоевал уважение сво
их товарищей по арма
турном;/ цеху. Творче
ски, по-деловому отно
сится он к своей про
фессии слесаря. Сов
сем недавно правильно- 
отрезные станки были 
переведены на> авто
матический режим ра
боты. Есть в этом ра- 
ц ионал и за торс ком и ре - 
дложении .и частичка 
его ‘мыслей, его тру
да.

На состоявшемся бт< 
че I но -выборном с8 бра - 
нин комсомольцы не <а 
и зб рада Влад и м и ра
своим вожаком. II это 
высокое доверие он 
оправдает с честью.

А. РОМАНОВ.

Белялов В. А., Бол
дин В. II., Болдырев 
В. А. Актуальные воп
росы экономического 
строительства. Выпуск 
1. Вопросы внутренней 
и в I ге ш.н е й по ли т ики 
КПСС. Учебное посо
бие для начальной по
литшколы.

80 стр. 200 тыс. 
экз.. 8к.

Учебное пособие по 
курсу «Вопросы внут
ренней и внешней по
литики. КПСС» состо
ящее из трех выпус
ков — «Актуальные 
вопросы экономическо
го строительств», 
«Вопросы социально- 
политического разви
тия советского общест
ва» и «Вопросы меж- 
д уна родной дея тел ьно• 
сти КПСС», — пред- 
н а з на ч е но дл я с душа - 
телей' начальной поли
тической школы

В первом выпуске— 
«Актуальные вопросы 
э/юноми чес кого строи
тельства» — рассказы
вается об особенностях 
и сущности экономиче
ской политики КПСС 
на современном этапе, 
успехах, достигнутых 
советским народом за. 
истокшие годы девятой , 
пятилетки в развитии 
экономики, росте бла
госостояния, о путях 
дальнейшего развитая 
и повышения эффекти
вности народного хо
зяйства.

2 стр. Звезда ПрикубаньЯщ|1|||1П||||шншвгш(ктги11шгаш1В11шш11Ш11шш1 23 сентября 1975 &



УБОРКЕ СВЕКЛЫ—ЗАБОТУ И ВНИМАНИЕ

БУРТЫ ПОД СОЛНЦЕМ
Тревожный сигнал

Хотелось несколько преувеличить 
и сказать, что бурты, сложенные 
вдоль свекловичных плантаций вто
рой бригады колхоза имени Балахо
нова. были огромными. Но нет, ог
ромными они не были — всего нес
колько десятков тойн свеклы лежало 
На солнце. Немного в общем-то. если 
учесть, что всего на полях бригады 
«спрятано» ее несколько тысяч тонн.

Но смотреть на свеклу было бо
льно. Выхоженная трудолюбивыми 
руками, обильно политая потом кол- 
хозпиков. теперь она уже 
суток лежала на солнце и 
свое главное качество — 
тость. Вес она теряла тоже.

Уборка во второй бригаде 
16 сентября. В ход было 
три комбайна. Пока они делали то
лько прокосы — разбивали поля на 
делянки и обрабатывали края, что
бы потом не давить, не мять колеса
ми цеййую культуру. Комбайны ра
ботали уже сутки, и хотя дело про
двигалось медленно (торопиться бы
ло некуда), бурты все росли и росли. 
На отвозке оаботал всего один гру
зовой автомобиль.

Недоумение и грусть слышались 
в словах бригадира Виктора Петро
вича Бардаков®, когда он рссказы- 
вал о начале уборки свеклы, о той 

: большой работе, которая ей пред
шествовала. О ремонте комбайнов, 

, об укомплектовании свеклоубороч- 
; ных агрегатов штатами механизато
ров. о трудовом подъеме людей.

Все верно. Комбайны . на ходу, 
' свекловоды к уборке готовы и начали 
► уже убирать свеклу, хотя из-за этого 
/пришлось приостановить уборку ку- 
[курузы и подсолнечника.

И вее-таии. Все-таки не вывозится 
[вовремя накопленная свекла, потому 
к что одной машины на отвозке явно 
[недостаточно. Только на второй день

больше 
теряла 

сахарис-

началась 
пущено

уборки пришел в бригаду свеклопог
рузчик и- тот сейчас ремонтируется, 
и женсцйе, вечно неутомимые руки 
забрасывают в кузова машин и трак
торных' тележек тяжелые корни. 
Производительность. Какая тут уж 
производительность! Нет в / бригаде 
ботвоуборочной техники, а сколько 
уж говорилось о необходимости соби
рать ботву:

Не бригадира в этом вина и даже 
не правления колхоза. Да, здесь были 
бы рады, имей они все необходимое, 
получив в свое распоряжение нужную 
технику, лишние рабочие руки — 
и устроили бы людей и работу бы 
Им дали. Закипело, бы тогда все вок
руг, и действительно потоком пошла 
бы свекла. Самим довелось видеть, 
как прибыли в колхоз «Казьминский» 
со своими машинами водители из Пя
тигорска. Председатель колхоза сам 
тут же показал каждому рабочее 
место, устроили пятигорчан, питание 
предоставили Думается, не менее 
гостеприимными оказались бы и ба
ла хоновцы.

Может быть, рано начали балахо- 
новпы убирать свеклу, поторопились? 
Да нет, убирать ее самое время . 
зрела она уже. А ждать, пока «рас
качаются» шефствующие органи
зации, пока выделят колхо
зу все необходимое, — дело, видимо, 
ненадежное. Все-таки лучше закон
чить уборку, пока еще стоят пого
жие дни и землю не покрыло снегом.

Вот и убирают свекловоды то, 
тпю выращено их нелегким трудом. 
Пусть медленно, по мере, сил своих, 
но убирают. И все растут и растут 
вдоль плантаций бурты? и все теря
ет в весе и сахаре выкопанная свек
ла. А тут еше солнце вновь пригрело 
почти по-летнему.

Г. ТАНОВ.

Лидирует 
А.И. Луганская

Лучший по колхозу «Казьминский» урожай под
солнечника вырастили труженики первой бригады. 
По 21 центнеру маслосемян намолачивают 
чизаторы с каждого гектара. ] 
соревновании за достойную встречу XXV партсъез- 
да лидирует комбайнер Антонина Ивановна Луган
ская, выполняющая дневные задания на 120—130 
процентов.

Фото п. БРЯЗГУНА.

О ЧИСТ" 
риса.

Продолжается убор
ка белого зерна в рисо- 
совхозе «Восход». Мно
го забот в эти напря
женные дни у совхоз
ных водителей авю- 
тпанспорга. Ударник 
коммунистич е с к о г о 
труда Николай Василь
евич Попов (на снимке) 
обслуживает механиче
ский ток и ежедневно 
доставляет на 
ку до 90 тонн 
Он с честью оправды
вает звание победите
ля социалистического 
соревнования, заслу
женного им по итогам 
1974 года.

меха-
В социалистическом

В. ПАНЧЕНКО, 
главный' агроном колхоза «Казьминский».

Примените у себя

Солома- 
питательный 

корм
Овцесовхоз «Невннномысокий» 

имеет развитое общественное живот
новодство — крупного рогатого ско
та — 3500 голов и более 50000 овец.

Основным источником поступления 
кормов Для дойного стада являются 
посевы кормовых культур, для моло
дняка крупного рогатого скота и овец 
— низкопродуктивные пастбища на 
неудобных землях и .частично, посе
вы однолетних культур.

План заготовки сена в текущем 
году совхоз выполнил несмотря на 
сложные погодные условия. Кроме 
того, заготовлено 5200 тонн соломы, 
которая занимает до 50 процентов 
в кормовых рационах скота в зим
ний стойловый период

Известно, что плохая поедаемоеть 
соломы и низкая ее питательность 
обусловлены содержанием в ней 
клетчатки, включающей, инкрустиру
ющие вещества — лигнин, кутин, 
кремниевую кислоту и другие Повы
шение питательности грубых кормов 
обуславливается не только путем 
нарушения связи инкрустов и части
чного распадения лигнина, но и ин
тенсивность работы целлюлозораз
лагающих бактерий, населяющих 
пищеварительный тракт животных. 
Умело управляя жизнедеятельностью 
этих бактерий, созданием опреде
ленной среды, можно повысить их 
работу. В щелочной среде жизнеде
ятельность бактерий усиливается.

Отсюда ясно, если в желудке ‘жва
чных поддерживать щелочную реак
цию, нейтрализовать кислые продук

ты брожения- клетчатки, то можно 
усилить жизнедеятельность бактерий 
и, следовательно, повысить перевари
мость клетчатки. Существует нес
колько способов химической обработки 
соломы — кальцинирование, обра
ботка щелочью, щелочно-кислотная 
обработка и другие.

В нашем хозяйстве применен спо
соб аммонизации соломы жидким 
аммиаком непосредственно в скир
дах по рекомендации ЦЕЛА Ж.

Под руководством кандидата сель
скохозяйственных наук, заведующе
го отделом спецприменения жидкого 
аммиака Северо-Кавказского отде
ления ЦЕЛ АЖ В. М. Чму лева, мы 
обработали первую партию соломы 
— 400 тонн. Всего думаем обрабо
тать 3 тысячи тонн соломы и часть 
лугового сена. Технология обработ
ки соломы жидким аммиаком прос
та и доступна.

Перед обработкой, скирды соломы

НА КНИЖНУЮ ПОЛКУ ВОПРОСЫ УПРАВЛЕНИЯ 
СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННЫМ ПРОИЗВОДСТВОМ

экономистов 
посвященных 

и

Книга под таким на
званием вышла из пе
чати в краевом книж
ном издательстве. В 
ней двенадцать статей 
ученых 
края,
изучению методов 
путей повышения эф 
фективности управле
ния сельскохозяйствен
ным производством.

Качество управления 
и эффективность уп
равленческого труда 
проявляются не прямо, 
а косвенно, то есть 
квалифицирова и н ы й 
упр авленчески й 
труд определяет стра
тегию и тактику веде
ния хозяйства, совер
шенствует технику, 
технологию и органи
зацию производства 
и тем самым обеспе
чивает повышение про- 
изводите льност и труд а 
тех. кто непосредст
венно трудится ня по
лях и фермах. Более

высокие результаты 
производства обеспе
чиваются более высо
ким уровнем руковод
ства, эффективным 
использование м науч
ных достижений и пе
редового опыта в зем
леделии и животновод
стве. Все это на при
мере хозяйств Петров
ского района, подтвер
ждается в статьях ка
ндидата экономических 
наук В. А., Эм «Эффе
ктивность 'затрат по 
управлению и пути ее 
повышения», «Кадры 
— решающее звено 
научного управления».

Колхозы и совхозы 
остаются не только 
производственной, но 
и социальной ячейкой, 
где постоянно развива
ется 
етря 
тура, 
ктег 
Эти процессы, 
как

и совершемству- 
социальная струк- 
изменяется хара- 

и уровень труда. . 
......так-же;- 

и э ко но м йческ ие,

укрываем пологами из полиэтилено
вой пленки с целью предотвращения 
больших потерь химреагента. Разме
ры-пологов 17x7,5 метра (17 метров 
по перекидке, а 7,5 ;— по длине 
скирды) С двух сторон пологов по 
перекидке в пленку закладываем кре
пежные веревки. На скирдах пологи 
кладем внахлест и закрепляем к кос
тылям, вбитым в землю у основания 
скирд.

Вводится жидкий аммиак с по
мощью игл, которые мы сделали в 
мастерских. Иглы изготовили из 
цельнотянутых водопроводных труб 
диаметром полтора дюйма. Длина 
иглы 3,5 метра. В один конец ее 
плотно вставили и приварили заост
ренный кончик, на другом конце при
варили штуцер с резьбой для присо
единения рабочего шланга от питаю
щей емкости. Игла имеет четыре от
верстия на расстоянии 8 сантимет
ров друг от друга диаметром 2,5

могут и должны созна
тельно управляться ня 
основе планов социаль- 

ра-
КОЛг 
осу- 

двух

но-эконс м и чес кого 
звития трудовых 
лектпвов. Как это 
ществляется в 
хозяйствах Советского 
района, рассказывает 
Н. Т. Юхнов.

Вопросу совершенст
вования управления 
социально-экономичес
кими процессами на се
ле посвящена статья 

' М. А. Шавкужева. О 
ти па х орган из ационных 
структур правления и 
путях их совершенст
вования пишет канди
дат экономических на
ук А. Д. Каменский. 
Полезна статья «Дис
петчерская служба в 
сельскохозяйственн о м. 
производстве и ее ис
пользование в колхо
зах и «совхозахх Став*-  
рргюльокого края».

С. МАРИЙСКИЙ.

миллиметра у заостренного ее конца. 
С другой стороны, на расстоянии 
30 сантиметров от конца трубы, кре
пится .пленка Для удобства введения 
иглы в солому. Но одной из боковых 
сторон, на расстоянии 5 метров друг 
от друга, на высоте 0,8—1,0 метра 
от земли, иглы вставляем в укры
тую сотому.

Расход жидкого аммиака на одну 
тонну соломы составляет 3 процен
та от ее веса’ После пуска нужного 
количества жидкого аммиака скирду 
окончательно укрываем, прочно зак
репляем пологи крепежными верев
ками. В первый день обработки кРе' 
пежные веревки 3—4 раза подтя
гиваем, так как скирда дает значи
тельную усадку, сокращая длину пе
рекладки до полутора метров. Обра
ботанную солому держим под поло
гами 4 суток. Это время необходимо 
для химического «связывания» ам
миака. После этого пологи снимаем. 
Обработанная солома набухает, час-

ПИСЬМЕННЫЙ, 
гл. зоотехник. 

В. ЩЕЛКУНОВ, 
гл. агроном.

В. ТИЩЕНКО, 
директор овцесовхоза «Невинномыс
ский».

тично освобождается от лигнина, ста
новится мягче, приобретает слегка 
буроватый цвет и запах; свежеиспе
ченного хлеба, обогащается азотом. 
Результаты химических анализов 
показали, что содержание сырого про
теина в соломе после обработки жи
дким аммиаком повысилось на 48 
процентов. Обработка 3 тысяч тонн 
соломы даст нам 105 тонн дополни
тельного сырого протеина, что име
ет большое значение в повышении 
продуктивности общественного жи
вотноводства.

Кроме того, в процессе аммони
зации гибнут грызуны, исчезают 
очаги затхлого, плесневелого запаха, 
улучшается общее санитарное состо
яние.
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У нас к гостях журнал «Знамя»
(Продолжение. Начало в № 111)
Первые сразу после расшиф

ровки шли'к командиру, и лодка 
ложилась н-а новый курс, чтобы то 
в одиночку, то в группе с другими 
прорвать очередной заградительный 
рубеж «противника», выйти на его 
коммуникации и прорезать их; она 
то атаковала, то сама уклонялась 
от ударов, то скромно вела развед
ку, и по ее донесениям где-то дале
ко в- штабе принимались решения, 
вводившие в действие новые и 
новые силы...

Вторые — попадали к замполиту 
и в первый же тихий, то есть отно
сительно не очень занятой час зву
чали по корабельной трансляции. 
И то, что в этих будничных извес
тиях московского радио среди сооб
щений о весенних полевых работах, 
о выполнении заводских планов, о 
последних хоккейных и первых фут
больных матчах неизменно находи
лось место для сводки о ходе манев
ров, придавало им особую тональ
ность и значимость. И пусть голос 
замполита вовсе не был похож на 
чеканный голос Левитана — эти 
короткие сводки звучали в отсеках 
так же набатно, как в годы войны 
сводки Информбюро.

Павел никогда не слышал те горь
кие, а потом ликующие сообщения, 
не слышал их в истинном звучании, 
«живьем», когда уже начальные сло
ва «От Советского Информбюро...» 
заставляли людей цепенеть от бояз
ни пропустить хотя бы самую ма
лость. Но то, как он сам вместе со 
всеми вслушивался в спокойный, не 
очеиь-то и поставленный голос зам
полита, читающего коротенькие, не 
такие уж и насыщенные сводки мос
ковского радио из штаба маневров, 
то, как весомо и основательно зву
чали они для него, было вполне со
поставимо с атмосферой в отсеках 
подводных .лодок, ходивших между. 

жизнью и смертью, когда там лови
ли военные сводки. Ио крайней мере 
Павел, и родившийся-то лишь в со
рок третьем, то есть знающий это 
только по рассказам и книгам, имен
но так представлял те походы и те
перь чувствовал себя участником 
настоящих боевых действий.

Уже одно такое вот ощущение — 
а Климов остро видел, что живет 
оно буквально в каждом на лодке, 
стоило тех затрат и усилий, — они, 
конечно же. были немалыми, — ко
торых потребовали от всего флота, 
да, пожалуй, и от всей страны эти 
маневры. И уже одно только это 
подчеркивало в глазах лейтенанта 
и размах, и значение операции «Оке
ан». Тем приятнее, тем значимей 

ДУГА БОЛЬШОГО КРУГА
была для него похвала командира. 
Высказанная негромко, без посторон
них, да и понятна лишь Павлу, ’ она 
к тому же как бы подвела итог раз
говору, с которого для Климова и на
чался этот поход.

Уже в самом конце маневров оче
редной радиосеанс принес на лодку 
последнюю вводную. Командир выз
вал Климова.

— Вот что. штурман, начал он 
озабоченно, едва Павел вошел в ка
юту, — скажи мне, только без оби
ды и гонора: ты месту своему твер
до веришь?

Вступление обещало нечто серь
езное, и Климов ответил не сразу, 
он мысслённо прошелся по проклад
ке, и лишь не обнаружив в ней ни
чего сомнительного, решительно под
твердил:

— Верю, товарищ командир. Неу
вязка, если и есть, в пределах допу
стимого.

Но Степанов, видимо, уловил в его 
голосе какие-то посторонние нотки 
и пояснил:

— И я вроде верю. Но уж дюже 
мы напетляли за последнее время— 
как тот заяц бездомный. А обсерва
ций у тебя, штурман, как я понимаю, 
совсем не густо.

Командир был прав. То обстанов
ка учений, то сплошная ₽ тяжелая об
лачность, наглухо закрывавшая небо 
и звезды, не давали Килмову возмож
ности определяться так часто, как 
хотелось бы. Оставались радиомаяки, 
по и поработать с радиопеленгато
ром удавалосоь редко. А ведь лодка 

действительно много маневрировала 
и ошибиться в таких условиях можно 
было весьма и весьма прилично. 
Павел полагал главным образом толь
ко на обстоятельность и точность 
своих расчетов. И все же снова под
твердил:

— За место, товарищ командир, 
ручаюсь.

— Добро, коли так, — явно без 
энтузиазма закрыл эту тему Степа
нов и продолжил разговор ({ухо, 
на одной деловой ноте: — Нам наз
начено рандеву с плавбазой. Задач
ка. доложу вам, не из простых: пе
реход делаем скрытный, контроль — 
по точности курса и времени. Вот 
исходные данные, для вас выписал: 
здесь место встреч и срок. Идите, 
колдуйте,. Жду ваш доклад предва

рительной прокладки сразу по готов
ности.

...Доклад Степанова удивил — уж 
очень странным показался курс, пре
дложенный Климовым.

— Вы что это, лейтенант? Куда 
вы меня вести полагаете? — сердито 
спросил он, прикинув по карте рас
четы Павла.

— Но вы не учитываете снос, 
товарищ командир, — возразил Па
вел.

— Какой еще снос? Кто нас бу
дет сносить?

Вопрос прозвучал грубовато и ре
зко, но Климов постарался ответить 
спокойно:

— Вы, товарищ командир, мог
ли этого и не знать. Я сам чуть не 
прохлопал. Спасибо, журнал помог 
— он протянул Степанову книжку 
научного журнала со статьей, где 
сообщалось, что группа советских ис
следователей обнаружила новое под
водное течение, речь шла как раз 
о том районе, через который долж
на была пройти лодка. Подождав, 
пока командир дочитает, пояснил:

— Как раз среди тех, которые пе
ред самым выходом получили.

И продолжал, стараясь говорить 
только о деле:

— Мы, как я понял, пойдем на 
нашей рабочей глубине, а она прак
тически совпадает с глубиной самого 
мощного слоя течения. Вот я и взял 
поправку на снос...

Но Степанов уже не слушал — 
он дотошно проверял расчеты Пав
ла. И лишь пересчитав все, подыто
жил:

— Ну, штурман, гляди. Тут дело . 
простое, как у шамана. Ты шаман— 
тебе и гадать: угадаешь—мне ела- , 
ва. промахнешься — пинать тебя 
будут. Меня, конечно, тоже, но я 
большой — отобьюсь, а ты... Сам 
гляди.

(Окончание следует). 1

Нам отвечают.

Дано 

указание

Жительница хутора 
Саратовского М. Тере
щенко в своем письме 
в редакцию рассказа
ла о том. что саратов
цы не имеют возмож
ности доехать на авто
бусе, проходящем че

рез хутор, не только 
до Ставрополя, но по
рой и до с. Казьмин- 
ского. так как билеты 
им продают только до 
с Казьминского. Лишь 
з том случае, если ме
ста в автобусе не зай
мут казьминцы, сара

товцы смогут поехать 
дальше.

На это письмо- от
ветил исполняющий 
обязанности директора 
Кочубеевского автотра
нспортного предприя
тия И. II. Загребель- 
ный. Он пишет: «Фак

ты при проверке под
твердились. Кассирам 
автостанции села Казь
минского дано указа
ние закрепить в авто
бусе 10 мест за пасса
жирами, следующими 
из хутора Саратовско
го в город Ставрополь.

О нарушении правил 
перевозок пассажиров 
кассирами автостан
ции с. Казьминского 

сообщено начальнику 
автовокзала г. Невин
номысска».

Редактор
Г. БАЛМАКОВ.

Международный год женщин

„Слава женским 
рабочим рукам"

тематический ве- 
международному 

в

Так назывался 
чер, посвященный 
году женщин, который состоялся 
клубе завода «Автоспецоборудова
ние». Вечер вылился в настоящий 
праздник.

Открыл вечер врач районной боль
ницы А К. Ефанов. Он прочел лек
цию «Чтобы дети были здорювы». 
Заведующая библиотекой 3. П. Белан 
сделал-а краткий обзор произведений 
о женщинах советских и зарубежных ' 
писателей.

Медленно открывается занавес. 
Па фоне музыки читается стихотво
рение Л. Щимахиной «Сквозь все 
века».

Театрализованное представление. 
На заднем плане сцены женщины — 
женщина-врач, женщина-инженер, 
женщина-комбайнер.

Вечер продолжают ведущие. Они 
рассказывают о жизни, трудовой’ де
ятельности, наградах самых заслу-

(Фотохроника ТАСС)

женных женщин района, в честь 
женщин исполняются музыкальные 
произведения композиторов Пахмуто
вой.- Мигули и других. Лучших 
лучших работниц завода 

Сказано 
: в зале

из 
чествуют 

йного теп- 
расчувство-

просит 
и имениниц

участников 
при-

Москва. Новая коллекция 
одежды Общесоюзного Дома 
моделей носит ярко выражен
ный национальный характер. 
Использование мотивов ста
ринного русского платья в ри
сунке и конструкции современ
ной одежды придало образцам, 
созданным в Общесоюзном До
ме моделей, необыкновенный 
колорит, яркость и свежесть.

На снимке: нарядное шелко
вое платье с шалью. Отделка 

вологодские кружева.
Фото В. ВЕЛИКЖАНИНА 

и В. СОЗИНОВА,

КОЧУБЕЕВСКОЙ ПМК-281 
ТРЕБУЮТСЯ 

на постоянную работу газоэлектро- 
сварщик и токарь.

Обращаться: с. Кочубеевское, ул. 
Фабричная, 92, отдел кадров.

3—2

Ставропольский комплексный уча
сток Ростовского специализированно
го монтажно-наладочного управления 

приглашает на постоянную работу 
рабочих следующих специальнос

тей: электросварщиков, слесарей-мон
тажников, жестянщиков, электромон
тажников.

Оплата сдельно-премиальная, вы
плачивается 50-процетная надбавка 
за разеъздной характер работы.

За справками обращаться в отдел 
кадров Богословского комбината хле
бопродуктов.

5—о

ОПТОВАЯ БАЗА КОЧУБЕЕВС
КОГО РАИПО

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ 
плотника, экспедитора, электрика 
с оплатой согласно штатному распи
санию и рабочих со сдельно-премиа
льной Ъплатой.

Обращаться к директору базы.
3—2

Кочубеевское АТП приглашает на 
работу

газоэлектросварщика, слесаря-сан
техника, инженера ГО, водителей 
1 — 2 класса для рабты на автобу
сах.

Оплата повременно-премиальная.
3—3

Кочубеевской швейной фабрике 
требуются шофер 2 класса и убор

щица производственных помещений.
Обращаться в отдел кадров фабри

ки.
5 — 3

ТОВАРИЩИ!
С 20 сентября по 1 октября 1975 

года в районном центре
ПРОВОДИТСЯ ДЕКАДНИК 

по продаже изделий из золота и се
ребра.

В отделе «Золото» универмага с. 
Кочубеевского имеются в продаже: 
кольца, серьги, кулоны с камнями 
и без камней, часы в золотом корпу
се, золотые браслеты и многие другие 
изделия из золота и серебра. 
ЖЕЛАЕМ ПРИЯТНЫХ ПОКУПОК!

РАИПО.
4—2

В соответствии с приказом Минис
терства заготовок РСФСР Богослов
ский кукурузообрабатывающий и 
хлебоприемный комбинат переимено
ван в Кочубеевский комбинат хлебо
продуктов.

НЕВИННОМЫССКОМУ ГОРТОП- 
СБЫТУ

НА СКЛАД С КОЧУБЕЕВСКОГО 
ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу тракторист 
с окладом 90 рублей в месяц и ма- 
шинист-автопогрузчика.

Обращаться < на Кочубеевский 
склад.

3 — 1 ’

КОЧУБЕЕВСКИЙ КОМБИНАТ 
КОММУНАЛЬНЫХ ПРЕДПРИЯТИИ 

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ 
на курсы по подготовке машинис

тов газовых котлов.
. Обращаться по адресу: ул. Воль

ная, 1. Телефон 6-76.
3—2

I Коллектив учителей 
свой средней школы № 1 
соболезнование Степану 
Гореславскому по поводу 
матери

Устиньи Антоновны.
Кочубее в-1 
выражает] 

Ивановичу 
смерти его
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Л. Крейн.

Отрывок из повести.

на этом вечере. <
лых‘ слов. Многие 
вались — плачут.

Затем ведущая 
самодеятельности 
близится к авансцене и представляет 
зрителям вновь созданный женский 
юр. Высоко и празднично разносит

ся по залу: «Идем, идем, веселые 
подруги, страна, как мать, зовет и 
любит нас. Везде нужны заботливые 
руки и наш хозяйский теплый жен
ский глаз».

Зал бурно аплодирует. Вечер про
должается в фойе. Демонстрируются 
модели одежды к зиме 1975—76 го
да, способы сервировки праздничного 
стола ( под руководством работницы 
ресторана В. Б. Федиско).

До позднего вечера не смолкает 
эстрадный оркестр завода «Авто
спецоборудование», идут танцы. О ве
чере этом забудут не скоро.

А, ЛУКАШКИНА, 
заведующая клубом завода.


